



*„Was man tief in seinem Herzen besitzt,
kann man nicht durch den Tod verlieren.“*

Johann Wolfgang von Goethe

Wir erhielten die traurige Nachricht, dass unsere ehemalige Kollegin und eure geachtete Lehrerin

Frau Sigrid Tanneberger

nach kurzer schwerer Krankheit leider viel zu früh verstorben ist.

Es ist noch gar nicht lange her, da war sie an unserer Schule noch eine sehr einsatzbereite und fachlich geschätzte Lehrerin. Als Fachleiterin für Sprachen, aber auch darüber hinaus, war sie nicht nur im Unterricht und innerhalb der Schulleitung sehr engagiert. Menschlich war sie uns allen mit Ihrer korrekten und liebenswerten Art ein Vorbild.

Gerade erst nach über 40 Dienstjahren in den verdienten Ruhestand versetzt und trotzdem noch mit Plänen, unser Gymnasium auch weiterhin zu unterstützen, konnte Sie ihren verdienten Lebensabend nun nicht mehr genießen.

Es ist für uns alle unfassbar und wir können eigentlich nur an die schöne Zeit mit ihr zurückdenken und sie in guter Erinnerung behalten.



F.Barthel

St.Hultsch

